

Confirman caso de virus hanta: un hombre de 74 años en Osorno

● La tarde de ayer fue trasladado desde el Hospital San José de Osorno, un adulto mayor de 74 años, quien dio positivo de virus hanta al examen realizado por el laboratorio de Virología en Valdivia.

Se trata del tercer contagio del año en la región, quien fue trasladado a la Región de La Araucanía para tratamiento con equipos especializados.

Las autoridades de salud han hecho las consultas al paciente y sus familiares con la finalidad de establecer la zona de contagio, sin embargo, han señalado desconocer aquello, ya que se ha mantenido en todo momento en la ciudad.

Los otros dos casos se han reportado en Puerto Montt, donde una menor de 7 años falleció en enero pasado; y hace una semana se detectó a una mujer de 41 años, que falleció el 8 de febrero. **C3**